

登龍吾等

登龍中学校の教育目標
 他を思いやり 自ら学び
 鍛え合い やり切る生徒
 ～自学・共生・自立～

5月下旬 3年生首都研修 6月中旬 2年生篠島研修 学校外で見た「自学」「共生」「自立」

5月24日・25日・26日と3年生は首都研修（修学旅行）で東京へ行きました。
 6月14日・15日と2年生は篠島研修で海の体験をしてきました。
 どちらの研修でも、「自学」「共生」「自立」の視点を与え、出発しました。

- 「自学」・自分の頭で考え、判断し、行動すること
 - ・次の活動をよくイメージして時刻や時間を守って行動すること
- 「共生」・仲間と助け合い、研修計画を実行すること
- 「自立」・時と場に応じたあいさつや立ち振る舞い等を大切にすること
 - ・健康な心と体で研修を行うこと（寝不足はいけません）

3年生は、班別行動が多く、企業への訪問学習が位置づいていたので、特に時間を意識して仲間と声をかけあいながら活動することに力を入れて過ごしました。人の多さ、歩くスピードの速さ、駅の広さ（出口がいくつもある）、建物の大きさ高さ、目に映るものの何もかもが新鮮と驚きで、ふるさと安八との違いを感じつつも、帰宅時に見せたほっとした表情が忘れられません。

2年生は、ここ（海）でしかできない体験を、目いっぱい楽しめるよう、次の活動時間が十分確保できるように、一人一人が行程を理解して行動に移しました。

学級毎で競う場面もあり、「次は〇組に勝つぞ!」「くそーっ、体育大会は絶対勝つ!」など、切磋琢磨する姿がたくさんでした。仲間と声をかけ、一歩先の行動を示すA組。活動の目的を正しく理解し、誠実に取り組むB組。元気いっぱい活動を楽しみ、思いやり溢れるC組。どの学級も素敵な財産が生まれました。

研修先で出会った多くの方々に、「登龍中は、とても素晴らしい学校ですね。あいさつも、話を聞く姿勢も、TPOをよく考えた行動も、品がありますね」など、嬉しい言葉をたくさんいただきました。研修で創った多くの成果と課題を、学校の日常生活に生かせるように、励まし、指導していきたいと思えます。

今年も花のお届けを行いました。(右写真上)

6月5日（月）に、いつもお世話になっている「子ども110番」の家の方や事業所へ、4月に種をまき、成長したマリーゴールドの苗を、一鉢ずつお届けしました。夏の暑さにも負けず咲き、心を癒してくれると思います。今後よろしくお願ひします。



運動場の草刈り ありがとうございます

前回、「すぐーる」でもお知らせしました通り、野球部の野球部員や保護者の方が運動場の草刈りを定期的に行ってくださいました。体育は天気や水温によって水泳と陸上をやっています。美しい環境に生徒も大変喜んでます。ありがとうございます。

7月の予定 ☆毎週水曜日…職員の一斉残業デーです☆

日	曜	学校行事（日課）	日課	部	下校
1	土				
2	日				
3	月				
4	火				
5	水				
6	木				
7	金				
8	土				
9	日				
10	月				
11	火				
12	水				
13	木				
14	金				
15	土				
16	日	ふれあいラジオ体操			
17	月	海の日			
18	火				
19	水				
20	木				
21	金				
22	土				
23	日				
24	月				
25	火				
26	水				
27	木				
28	金				
29	土				
30	日				
31	月				



8月の主な予定

PTA講演会

6月17日（土）にPTA講演会①を実施しました。

今回の講演は「自分らしく生きる」として「LGBTs」について学びました。講師の雪齋さんの生き方や、いろいろな物の見方考え方を教えてもらい、生徒はこれまで以上に「一人一人を大切に」や「多様性を認め合う」ことの重要性を感じたようです。子育て委員のみなさんは受付など担当していただき、大変助かりました。

10月26日には、PTA講演会②として、「今知っておくべき情報モラルのマナーとその危険」といった内容を予定しています。お忙しいとは思いますが、たくさんの方の参加をお待ちしております。

